
令和２年度 神戸小学校 学校運営協議会 

《令和 2年度学校運営協議会委員》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回学校運営協議会は，コロナウイルス感染症拡大防止のため，書面にて行い

ました。委員の皆様からは，令和 2年度学校経営方針の承認をいただきました。 

 

第 2回学校運営協議会は，令和２年８月２６日（水）に行いました。 

《委員の皆様から》 

・神戸中学校区学校運営協議会の共同の取組として，「中学校区あいさつ運動」を

行う。民生委員によるあいさつ運動も同日に行う。 

・点滅信号が撤去される方向であるが心配である。 

また，この日は，神戸小学校の校医先生である，村瀬泰史先生と，の生川雅子先

生にお越しいただき，学校保健委員会も併せて行いました。 

《校医先生から》 

・コロナウイルス感染防止に向けての対応や，季節性インフルエンザの流行期に

向けても注意をしていく必要がある。 

・毎日の歯磨きを丁寧に行い，口の中を清潔にしておく習慣が大切である。 

 

役職名 名 前 備 考 

委員長 橋本 和馬 様 自治会 

副委員長 太田 孝美 様 自治会 

委員 杉野 恭子 様 主任児童委員 

委員 湯川 伸代 様 主任児童委員 

委員 福井 雅子 様 民生・児童委員 

委員 佐野 由未子 様 民生・児童委員 

委員 下永 隆史 様 ＰＴＡ会長 

委員 長原 遼 様 ＰＴＡ前会長 

委員 阪田 美保 様 地域コーディネーター 

委員 梅本 秀明 学校長 


